

La Fundación Horizonte Ciudadano informa:

La Fundación Horizonte Ciudadano fue creada en 2018 con el objetivo de abordar los desafíos emergentes y relevantes para el futuro de Chile, como la resiliencia y adaptación climática, las garantías para la infancia, la descentralización, la equidad urbana, entre otros.

A lo largo de este tiempo, ha operado siguiendo los más altos estándares de transparencia en todos sus procesos. Es auditada por empresas externas, de forma anual y al cierre de proyectos, cumpliendo con las normas de auditoría generalmente aceptadas tanto en Chile como a nivel internacional.

Todos los proyectos de la FHC han sido desarrollados con una construcción técnica idónea y con total profesionalismo. Se cuenta con profesionales de reconocida trayectoria, en los ámbitos de los proyectos, y se ha realizado en todos los casos una rendición de cuentas íntegra. Esto también se aplica al proyecto "Niños, niñas y adolescentes: voces del Bío Bío para vivir sin violencia".

Esta iniciativa, realizada con financiamiento del Gore Biobío, prevé una cobertura del orden de los 112 mil niños, niñas y adolescentes; muy superior al piso de 30 mil que se estableció. Su partida, como reconoce la nota de la radio Biobío, fue presentada en un acto público, con la asistencia de autoridades de todos los sectores de la región.

Con respecto a la investigación llevada a cabo por la Fiscalía del Bío Bío, la Fundación manifiesta su disposición a proporcionar todos los antecedentes de manera transparente e inmediata. Esto se debe a que todo está en orden y se encuentra en completa regularidad.

El proyecto ha seguido todos los procedimientos regulares establecidos. Comenzó su postulación al programa de FNDR el 12 de julio y cuenta con la recomendación técnica emitida el 15 de septiembre de 2022 por la Unidad de Programas de la División de Presupuesto e Inversión Regional. Además, ha sido aprobado por el contralor general de la República con fecha del 2 de diciembre de 2022, cumpliendo con todos los procedimientos administrativos correspondientes.

Fundación Horizonte Ciudadano